Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 220 m2
Référence 7594078
Prix 4 485 000 €

Cap d'Antibes
Maison a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Avec sa vue imprenable sur la mer et les paysages du cap d'antibes, la villa le cap
vous séduira par son architecture des années 1950. Cette superbe propriété de
220 m? vous enchantera par son vaste extérieur au milieu des pins. Sa terrasse
intimiste sur le toit dévoile une vue magnifique sur le paysage, et vous fera profiter
d'une piscine au fond de verre qui crée un puit de lumiere naturelle. Vous serez
éblouis par son intérieur chic et prestigieux, entierement aménagé par un architecte
intérieur de renom. Au premier étage, le salon, la salle a manger et la cuisine

américaine sont ...

With its breathtaking view of the sea and the landscapes of cap d'‘antibes, villa le
cap will seduce you with its 1950s architecture. This superb property of 220sqm
will enchant you with its vast exterior in the middle of the pines. Its intimate roof
terrace reveals a magnificent view of the landscape, and you will enjoy a
glass-bottomed swimming pool that creates a well of natural light. You will be
dazzled by its chic and prestigious interior, entirely fitted out by a renowned interior
designer. On the first floor, the living room, the dining room and the american

kitchen are enveloped by ...

BARNES CANNES
16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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